

Eratkan Silaturahmi, Danramil Prambanan Hadiri Pengajian Majelis Dzikir dan Sholawat Rijalul Ansor

Budiyanta - KLATEN.PRESS.WEB.ID

Sep 4, 2023 - 11:30



Eratkan Silaturahmi, Danramil Prambanan Hadiri Pengajian Majelis Dzikir dan Sholawat Rijalul Ansor

KLATEN - Danramil 09 Prambanan [Kodim 0723 Klaten](#) Kapten Cpl Rudi Saputra bersama Forkopimcam Prambanan menghadiri Pengajian Majelis Dzikir dan Sholawat bersama Al Habib Idrus Bin Umar Assegaf bertempat di Gor Geneng

Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten, (03/09/2023).

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, pembacaan Ratib Al Haddad dilanjutkan dengan sambutan, Pengajian Majelis Dzikir dan Sholawat Rijalul Ansor tersebut dihadiri sekitar 700 orang.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Al Habib Idrus Bin Umar Assegaf, Danramil 09 Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra, Kapolsek Prambanan AKP Edy Prasetyo, Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, PCNU Kabupaten Klaten K.H. Mujiburrahman, Ketua PC GP Ansor Klaten Gus Marzuki, Ketua PC Ranting Gus Muchtar Hidayat, Ketua Rijalul Ansor Purnawan, Ketua PAC. GP Ansor Prambanan Rohmat Wahyudi, Kepala Desa se Kecamatan Prambanan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Geneng.

Dalam tausiahnya, Al Habib Idrus Bin Umar Assegaf mengajak kepada seluruh hadirin untuk memperbanyak dzikir kepada Allah dan shalawat kepada Nabi Besar Muhammad SAW,

“Dengan memperbanyak dzikir, salah satu bentuk upaya meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT agar selamat dunia dan akhirat,” ungkap Al Habib Idrus Bin Umar Assegaf.

Sementara itu, Danramil 09/Prambanan Kodim 09 Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra, yang berada di lokasi kegiatan mengatakan bahwa kehadirannya dalam acara pengajian ini untuk mempererat silaturahmi dengan para Ulama, Tokoh Agama dan segenap komponen masyarakat yang ada di wilayah binaan.

“Ini bentuk komunikasi sosial untuk pembinaan teritorial dalam rangka pembinaan wilayah dan sebagai wujud kemanunggalan TNI dengan rakyat,” pungkas Kapten Cpl Rudi Saputra. (Red)